

son pecados negros en nuestro país, y lo es; creemos que la mortandad por accidentes en las carreteras es malo, y lo es; pero les digo, que todo lo anterior es como nada en comparación a la debilidad de nuestros varones y a las mujeres rebeldes en nuestros hogares y al daño tan serio que han causado estos hombres débiles y las mujeres rebeldes. Hay más hogares arruinados, más niños mueren, más crimen cometido, y más adulterio como resultado de las mujeres rebeldes y los hombres débiles, que lo que pueden causar todos los otros pecados en conjunto. ¡Necesitamos regresar a la Biblia y seguirla tal y como es!

Consideremos algunas de las maneras en las cuales la mujer debe estar sujeta. En los negocios el varón debe tener la libertad completa para corregirlos y hacer las últimas decisiones. Si él desea hablar tocante al negocio con su esposa y quiere decirle que va a ser, está muy bien. Si ella tiene algunas sugerencias, bien, pero ella nunca debe hacer la última decisión. Ese es lugar del varón, y la esposa debe estar en completo acuerdo. Ella nunca debe de poner en duda la decisión final del hombre.

La esposa nunca debe de salir a empezar un negocio propio para hacer dinero para sí, porque la esposa nunca debe de caminar adelante del varón, sino que debe siempre dejarle ese lugar al hombre y quedarse atrás, animándole en lo que ponga su mano para hacer. Quizás digas, "Bueno, pero yo tengo mejor cabeza para el negocio que mi esposo y yo soy

inteligente y que tenga una educación, pero yo creo que debería ser lo que se enseña en Tito 2:3-5.

“Las viejas, asimismo, se distinguan en un porte santo; no calumniadoras, no dadas a mucho vino, maestras de honestidad: Que enseñen a las mujeres jóvenes a ser prudentes, a que amen a sus maridos, a que amen a sus hijos, A ser templadas, castas, que tengan cuidado de la casa, buenas, sujetas a sus maridos: porque la palabra de Dios no sea blasfemada”.

Así es que regresémonos a la Biblia y sigámosla. ¡Que nuestras mujeres estén en el orden en que Dios las puso! **Primeramente, Dios hizo una mujer.**

B. Segundo, **Dios Hizo una Esposa.**

“Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y allegarse a su mujer (esposa), y serán una sola carne”. Génesis 2:24

Después que Dios hizo una mujer, luego hizo una esposa. Yo supongo que el problema más difícil con el cual tiene que tratar cualquier hombre es el problema de que su esposa tome su lugar correcto como esposa. Yo no te pido que tomes mi palabra, pero sí te pido que creas y practiques la palabra de Dios. Yo sé que muchos creen y dicen que el Antiguo Testamento fue abolido cuando Cristo murió, pero esto no es cierto. El Antiguo Testamento tiene tanta validez como jamás lo ha tenido, y muchas de sus profecías aún no se han cumplido. ¡Hay, ciertamente,

una verdad que aún tiene validez! Dios hizo al hombre la cabeza de la mujer y lo hizo soberano sobre ella.

"A la mujer dijo: Multiplicaré en gran manera tus dolores y tus preñeces; con dolor parirás los hijos; y a tu marido será tu deseo, y él se enseñoreará (ponga regla de conducta) de ti". Génesis 3:16.

Vamos a abrir el Nuevo Testamento y veamos si está de acuerdo con el Antiguo Testamento o no:

"Las casadas estén sujetas (estén en orden) a sus propios maridos, como al Señor. Porque el marido es cabeza de la mujer, así como Cristo es cabeza de la iglesia; y El es el que da la salud al cuerpo. Así que, como la iglesia está sujeta a Cristo, así también las casadas lo estén a sus maridos en todo". Efesios 5:22-24.

"Por lo demás cada uno de vosotros en particular, ame también a su esposa como a sí mismo; y la esposa reverencie a su marido". Efesios 5:33.

Aquí está el gran conflicto de hoy. El promedio de los predicadores o legos no pueden controlar a su esposa. La esposa usa los pantalones en la familia; ella no está sujeta a él. Por lo tanto, el hombre dice que Cristo anuló esa parte de las Escrituras e hizo a una mujer igual al hombre, y consecuentemente ella tiene tanto derecho como el hombre para hacer las decisiones. Por esta razón, el hogar está fuera del

orden de Dios, y las ricas bendiciones que Dios tiene para ese hogar no pueden entrar libremente.

¡La Biblia dice que la esposa debe estar sujeta al esposo en todo; no nada más en algunas cosas, pero en todo! Esta es una de las causas principales del divorcio en el mundo hoy. Dios hizo al hombre para que fuese la cabeza, y es su deseo hacer eso, pero cuando se casa con una mujer que no puede sujetar, y encuentra a una que piensa que sí la puede sujetar, y ella se sujeta a alguno de sus deseos, deja a su esposa por tomar a la que cree que puede sujetar. Pero casi siempre encuentra que cometió un error, y que la mujer que ahora tiene no se sujeta a sus deseos tampoco.

Permítame hacer esta declaración que la palabra apoya: ¡mientras tú comas el pan del hombre, y duermas en su cama, y le llames esposo, y estás debajo de su techo, tú tienes que estar sujeta a él en todo! Si no lo haces, no estás en comunión con Dios, porque ninguna mujer puede estar bien con Dios hasta que esté bien con su esposo. La Biblia dice que el hombre es la cabeza de la mujer, y Cristo la cabeza del hombre. Si, esto es cierto, y lo es, entonces la mujer tiene acceso a Dios únicamente cuando se somete a su esposo, y el hombre tiene acceso a Dios el Padre únicamente cuando se somete a sí mismo a Jesucristo.

Creemos que el licor es pecado negro en nuestro país, y lo es; creemos que el homicidio es pecado negro en nuestro país, y lo es; creemos que las drogas

Señor y Salvador Jesucristo, puede el hombre poner una norma de conducta para su esposa si él no está allí para saber lo que se ha predicado? Yo quiero saber lo que mi esposa oye para así poder corregir cualquier cosa contraria a la Palabra de Dios. Por esta razón yo siempre aconsejo al joven o señorita a que se case con alguien que crea exactamente como él o ella. Entonces no habría conflictos entre sus creencias. Si no son de la misma denominación, yo le pregunto a la señorita si ella está dispuesta a cambiar sus creencias y seguir los pasos del joven con quien piensa casarse.

Cuarto, la esposa debe ser sujeta a su esposo en su vida sexual.

"En cuanto a las cosas de que me escribisteis, bueno es al hombre no tocar mujer. Mas para evitar fornicaciones, cada varón tenga su propia esposa, y cada mujer tenga su propio marido. El marido pague a su esposa la debida benevolencia; y asimismo la esposa a su marido. La esposa no tiene potestad de su propio cuerpo, sino el marido; e igualmente tampoco el marido tiene potestad de su propio cuerpo, sino la esposa". I Corintios 7:1-4.

La vida sexual debe ser uno de los asuntos más simples para reconciliar en la vida conyugal, y debe ser reconciliado, porque ello tiene una parte vital en la vida matrimonial. Jehová Dios a propósito nos creó en la manera que lo hizo, y tenemos que tratar con esta parte de nuestra vida. La relación entre el esposo y esposa debe ser usada para la gloria de Dios

en el lugar en que Dios te quiere, y que nos permita tener un avivamiento en nuestros hogares. Y yo quisiera decir esto acerca de un avivamiento permanente: Podemos ganar a muchos perdidos para Cristo, pero si no establecemos el orden Bíblico, en nuestros hogares, no vamos a tener un avivamiento que dure o permanezca.

III. EL ORDEN BÍBLICO PARA LA MUJER

A. Dios hizo una mujer

"Y Jehová Dios hizo caer sueño sobre Adán, y se quedó dormido: entonces tomó una de sus costillas, y cerró la carne en su lugar; Y de la costilla que Jehová Dios tomó del hombre, hizo una mujer; y trájola al hombre. Y dijo Adán: Esto es ahora hueso de mis huesos, y carne de mi carne: ésta será llamada Varona, porque del varón fue tomada". Génesis 2:21-23.

De acuerdo a las Escrituras, la mujer fue hecha con un propósito, y eso para que fuese una ayuda idónea para el hombre, y esto es lo que debe tratar de hacer. Antes que una mujer pueda ser lo que Dios quiere que sea, necesita conocer a Jesucristo en el perdón de sus pecados. Ninguna mujer sabe cómo vivir una vida virtuosa sin ser hija de Dios. Toda mujer o jovencita (señorita) debe tener una ambición; y es vivir una vida antes del matrimonio, de tal manera que nadie la pueda acusar de un acto de impureza.

Las mujeres deben ser vírgenes, sobrias, frugales, limpias, aseadas, apacibles, capaces de recibir instrucciones, prontas para seguir al hombre que Dios les da para donde quiera que él vaya. Esta clase de mujeres son pocas y escasas, más sin embargo son las posesiones más valiosas de este lado del cielo.

La mayoría de las jovencitas y mujeres tienen una idea en mente: engañar, coquetear y ser mandonas. Son chismosas, perezosas, egoístas, contenciosas, deseando la inmundicia del mundo, e importándoles únicamente el agrandar las concupiscencias de la carne. No les importan las cosas de Dios sino únicamente lo que piensa algún hombre o mujer de ellas. Yo conozco a muchas que se venden nada más por el precio de ser populares. ¡Oh, que hoy nuestras mujeres sean primeramente mujeres así como Dios quiere que sean, en vez de ser lo que ellas desean ser!

Hoy, nuestras hijas son enviadas a alguna escuela y enseñadas como trabajar en público y como ganarse el pan, pero nunca se les enseña lo que Dios nos ordenó que les enseñásemos. Nunca encontramos en la palabra de Dios que nuestras hijas debían ser enseñadas en cómo salir al público y ganarse el pan. Dios dijo que debían ser enseñadas en cómo hacer el hogar. Para mí sería mucho mejor que nuestras hijas nunca sean educadas y mejor que sean instruidas en las cosas de Dios, en vez de tener una educación y no conocer los caminos de Dios. No me mal entienda; porque yo creo que es bueno que una jovencita sea

más capaz de tener éxito que él". Y yo te digo que esto lo hubieras pensado antes de casarte con él. Pero como ya estás casada con él, cómete el pan que él te da; sea mucho o poco.

En segundo lugar, él debe escoger los lugares a donde tú vayas. Yo creo que la esposa tiene el derecho de declarar sus deseos, y deben considerarse, pero la decisión está en el poder del hombre, y la mujer debe consentirlo.

Tercero, en cuanto a la iglesia donde debe asistir; he oído a predicadores que tratan de persuadir a las mujeres que vengán a su iglesia y dejen a su esposo en otra iglesia, o les dicen que ellas pueden guiar a sus esposos si se vienen a su iglesia. Aunque ellos sí se viniesen, no serían de gran beneficio para la iglesia, porque no están actuando como Dios dijo. Yo nunca le pido a una mujer que sea contraria a los deseos de su esposo. Recuérdese que estamos tratando con gente salva ahora. Es asunto muy serio el dividir el hogar en cualquier asunto. El hombre y su esposa deben ir a la misma iglesia. Mujeres me han dicho, "Bien, pero yo soy mucho más espiritual que mi esposo, y creo que yo debo ser el guía". Yo tengo únicamente una contestación: ¡Tú estás engañada por el diablo; no tienes nada de espiritualidad, y ciertamente no estás siguiendo la Palabra de Dios".

¡Qué trágico es ver un hombre llegar en coche a un templo y bajar a su esposa e hijos y él mismo asistir a otra iglesia! ¡Cómo, en el nombre de nuestro

Ahora vamos a caminar por tierra peligrosa. ¡La mujer debe vestirse únicamente para una persona y esa es su esposo! Ninguna mujer tiene el derecho de vestirse de tal manera que cause a un hombre que la codicie. Como mujer tú no debes exponer ninguno de los órganos de tu cuerpo por desnudez o por el uso de ropa que llama la atención de los ojos de los hombres a aquellas partes de tu cuerpo que pertenecen exclusivamente a tu esposo. Ejemplos de ropa sugestiva son: pantalones cortos, trajes de baño, pantalones de mezclilla o cualquier otra clase de pantalones, vestidos de cuello bajo (delantero o trasero), y vestidos transparentes que muestran toda la ropa interior. ¡La mujer debe usar ropa modesta!

"Asimismo también las mujeres, ataviándose en hábito honesto (hábitos largos), con vergüenza (humildad) y modestia; no con cabellos encrespados, u oro, ó perlas, ó vestidos costosos. Sino de buenas obras, como conviene a mujeres que profesan piedad". I Timoteo 2:9-10.

Muchas mujeres, nunca consideran qué es lo que piensa su cónyuge de lo que ellas visten más consideran lo que algún otro piensa. Únicamente debe haber un pensamiento en tu mente acerca de la ropa que tú usas. Como mujer, debes desear lo que la Biblia enseña y lo que tú esposo desea que uses. Si a tu marido no le importa qué usas, entonces toma la Biblia y viste como allí te dice, y a la vez debes orar pidiéndole a Dios que despierte a tu esposo y que lo haga un hombre y un esposo. Por los cielos, yo no puedo creer que un hombre ame a su esposa y a la

Esta es la pregunta de nuestro día. Encontramos hombres que quieren predicar, enseñar, o ser diáconos en nuestras iglesias, y aún no pueden mandar a sus esposas e hijos. Un hombre que su esposa es inconversa o que sus hijos son rebeldes, no tiene negocios en el liderato en la obra del Señor. Si su esposa dice ser salva, pero es rebelde con su esposo, o está en rebeldía contra la obra del Señor, ese hombre no debe ser líder del pueblo de Dios sin que antes ponga su casa en orden.

Una de las convicciones que el Señor ha grabado en mi alma es que el hombre debe de gobernar bien a su propia casa y que él mismo esté en orden Bíblico. Primeramente, **"un hombre"**; segundo, **"un esposo"**; tercero, **"un padre"**; y cuarto, **"un testigo o un predicador"**. Muchas veces encontramos hombres y mujeres que tratan de testificar, y aún, sus propias vidas dan un testimonio contrario a sus palabras. Leamos en Juan 12:26.

"Si alguno me sirve, sígame: y donde yo estuviere, allí también estará mi servidor. Si alguno me sirviere, mi Padre le honrará".

Encontramos que Dios honra a su palabra no importando quien la dé, pero Él no honra a su siervo a menos que su siervo esté en el orden que Dios ha establecido, tiene el derecho de esperar las más ricas bendiciones de Dios sobre él y sobre su familia mientras que camina con su Señor.

Muchas veces nos preguntamos por qué Dios no nos da sus bendiciones cuando trabajamos diligentemente por largas horas. Ayunamos, promovemos, y organizamos, y aún así las bendiciones de Dios no fluyen en nuestras vidas personales, y nos preguntamos, "¿Porqué?" Yo creo que la respuesta está allí a nuestro alcance, debido al hecho que hemos errado del orden que Dios tiene para nosotros. La orden es: primeramente ser un hombre, luego un esposo, luego un padre, y finalmente y siempre último, ser un testigo o un predicador. No me mal entienda lo que le quiero decir aquí: porque el llamamiento más sublime es el llamamiento a predicar, pero un hombre no está preparado por Dios para predicar sin antes satisfacer el llamado que Dios tiene para el hombre en su hogar. Muchas veces Dios llama, y cuando esto sucede, el hombre asume que ya está apto para entrar directamente al ministerio, pero primeramente tiene que ordenar su vida, su casa, y su negocio para que no vaya a traer reproche a la obra del Señor Jesucristo. Dios dijo que el mensaje de Juan el Bautista era el siguiente:

"Porqué él irá delante de Él con el espíritu y virtud de Elías, para convertir los corazones de los padres a los hijos, y los rebeldes a la prudencia de los justos, para aparejar al Señor un pueblo apercebido". Lucas 1:17.

Que Dios tome estas palabras y las grave en el corazón de cada hombre que las lee o las oye, y que tú, por amor de nuestro Señor Jesucristo, te pongas

y no como instrumento en la mano del diablo para causar división en el hogar. El hombre debe ser muy considerado, como la palabra de Dios lo dice, y amar a su esposa así como Cristo ama a su iglesia. A la vez la mujer debe tener un deseo, y eso es de agradar a su esposo, así como su esposo debe agradar a Cristo. La Biblia no nos da un juego de reglas para las relaciones sexuales, por tanto, esto debe solucionarse por el hombre y la mujer tal como el Señor les guía. Dios sí dice que las necesidades sexuales de cada uno deben ser suplidas la de uno por el otro y ésto de tal manera que a Satanás no se le dé una puerta abierta por la cual él pueda ni si quiera tentar al cónyuge que está necesitado de relaciones sexuales. Dios dice que el lecho conyugal debe ser sin manchilla delante de Él. Recuerde que Dios no dice cuantas veces al día o a la semana debe tener relaciones sexuales, pero si nos enseña que los deseos sexuales deben ser satisfechos únicamente por el cónyuge legal. I Corintios 7:1-5.

El hombre debe escoger la clase de compañía que tenga su familia. Yo estoy seguro que ya estas pensando que yo creo que la mujer tiene la cabeza vacía y que no necesita tener la habilidad de conocer el bien y el mal, pero eso no es cierto. Lo que sí digo es que la decisión final queda en las manos del esposo. La mujer debe tener discernimiento para saber qué compañía tener, pero si tiene compañía mala, debe hacerle caso a su esposo y apartarse de ella.

iglesias no exigen estas enseñanzas, y por lo tanto, son libres. Pero si lo lees como Dios te lo dio encontrarás que ésto es lo que dice: "Si por ello eres contencioso, ello no cambia el hecho, y la iglesia no tiene la costumbre del cabello corto o de cortar el pelo". Yo he escuchado a mujeres decir, "Mi cabello está bastante largo así". Sabes tú, que es algo raro, de veras, que Dios nunca pidió consejo de mí ni de ti acerca de este asunto. Solamente hace una declaración y espera que nosotros los respetamos y si no, ello no altera el hecho.

Dios dice: "...cabello largo". En una ocasión una mujer vino a mí y me hizo una pregunta acerca de la longitud de su cabello. Me dijo que ella creía que estaba cubierta. Yo le pregunté que si ella creía que una mujer en pantalones cortos o en traje de baño estaba cubierta, y ella me contestó que no. Entonces yo le dije que la gente que usaba tales cosas pensaban que ellas estaban cubiertas. Yo le pregunté cual era la diferencia. Inmediatamente vio su error de no estar completamente cubierta delante de Dios. Ella reconoció que su gloria estaba cortada y que estaba en rebelión contra su esposo. Dios dijo: "... cabello largo".

Algunos dicen que el cabello largo era para los días de Pablo y que no es para hoy, porque los tiempos y la gente cambia. Déjeme recordarle, mi amigo, que si esa porción de la Escritura ha cambiado, entonces también el medio de salvación ha cambiado; todos deben de tener suficiente sentido

hábito que habían empezado. He encontrado que es lo mismo con los niños. Y nunca debemos estar tan ocupados, tan enfermos, tan cansados, o tan de prisa que no podamos parar y corregir a nuestros hijos y para enseñarles el camino que deben tomar.

En una ocasión una mujer vino a mí y me dijo: "Yo creo que está instruyendo a su hijo e hija tal y como lo enseña la Biblia, pero ¿Dónde va a encontrar un cónyuge para ellos cuando crezca? ¿Dónde va a encontrar uno que crea y practique lo que tú enseñas? Yo le dije que era mi responsabilidad enseñarles a la manera que la Biblia me dice, y que confiaría en el Señor Jesucristo para suplirles consorte si Él quería que ellos tuviesen uno.

Nunca es nuestra responsabilidad de dar el resultado final; más si es nuestra responsabilidad hacer lo que la palabra de Dios nos dice y confiar en Él para el resultado final. Yo encuentro que hoy muchos padres dejan la enseñanza de sus hijos en manos de la esposa, y creen que con hacerlo han escapado de la responsabilidad. Pero, mi amigo, no hay tal cosa como escaparse de la Palabra de Dios. Yo he hablado con hombres tocante a sus hijos, y ellos dicen que han dejado la enseñanza de sus hijos a su esposa, y ella los enviaba a la iglesia de su parecer. Esos mismos hombres me han dicho que no tratarían de influenciar a sus hijos en ninguna manera, no dándose cuenta que ya les habían influenciado en una manera errónea. ¡Cómo

necesitamos y como Dios anhela ver que los hombres tomen su propio lugar en el hogar!

D. Cuarto, **Dios hizo a un Testigo y a un Predicador.**

"Y aconteció andando el tiempo, que Caín trajo del fruto de la tierra una ofrenda a Jehová. Y Abel trajo también de los primogénitos de sus ovejas, y de su grosura. Y miró Jehová con agrado a Abel y a su ofrenda". Génesis 4:3-4

"Y si no perdonó al mundo viejo, más guardó a Noé, pregonero de justicia, con otras siete personas, trayendo el diluvio sobre el mundo de malvados". II Pedro 2:5

La Biblia claramente enseña que un hombre no tiene ningún derecho a predicar, enseñar, o de tratar de guiar a otros, hasta que primeramente sea un hombre, un esposo, y un padre. Vamos a ver I Timoteo 3:4,12.

" Que gobierne bien su casa, que tenga sus hijos en sujeción (sumisión) con toda honestidad (reverencia); Los diáconos sean maridos de una mujer, que gobiernen bien sus hijos y sus casas".

"Porque el que no sabe gobernar su casa, ¿Cómo cuidará de la iglesia de Dios?". I Timoteo 3:5.

vez la deje vestir en público como algunas visten, y estoy hablando de los que dicen ser cristianos. En este día de la minifalda, las esposas de los predicadores y de los líderes de la que se llama iglesia siguen la moda del mundo y visten como el mundo hasta el punto que la mujer no se puede sentar en ninguna posición y estar decentemente sentada sin tener alguna otra tela para ponerse sobre las piernas para cubrir su desnudez. En cuanto a lo que yo sé, esto es lo más cerca que Satanás ha llegado a desvestir a la llamada iglesia y al mundo completo. Es imposible para una mujer estar decentemente vestida o en atavío modesto y usar la bastilla más arriba de la mitad de la pantorrilla. ¡Oh, que impío es el vestir de nuestro día! ¡Qué afrenta es contra el Dios Santo!

Mientras que estemos en este asunto del vestir, vamos a verle su fin. Mi deseo es que tú tomes la Biblia y estudies I de Corintios 11:1-16, y luego lo pongas por obra. Cualquier tema al cual Dios presta dieciséis versículos preciosos en su Santa Palabra es digno de nuestra atención y debes obedecerlo. Veamos ésta porción:

"Por el contrario, a la mujer criar el cabello le es honroso; porque en lugar de velo le es dado el cabello. Con todo eso, si alguno parece ser contencioso, nosotros no tenemos tal costumbre, ni las iglesias de Dios". I Corintios 11:15-16.

Mucha gente trata de tomar el versículo dieciséis y hacerlo que diga que si alguien es contencioso, las

Yo he encontrado que la mayoría de las mujeres que tienen a sus esposos inconversos, los quieren así, porque si sus esposos, de veras, nacieren de nuevo, las mujeres tendrían que cambiar su manera de vivir. Muchas mujeres se quejan de qué tan difícil es vivir así, y cómo ellas son maltratadas. Si se conociere la verdad, no querrían que sus esposos fuesen salvos y empezar a vivir para Jesucristo, porque esto las forzaría a cambiar sus vidas, y eso obstruiría toda su impiedad. La Biblia enseña que si la mujer viviere piamente, entonces su esposo sería salvo. Si tu esposo es inconverso y permanece así, deposita la culpa en ti misma y empieza a vivir conforme a I Pedro 3:1 y entonces puedes echarle mano a la promesa de I Pedro 3:1 y los Hechos, 16:31. Primeramente Dios hizo una mujer; Segundo, El hizo una esposa.

C. Tercero, Dios Hizo Una Madre.

"Y conoció Adán a su esposa Eva, la cual concibió y dió a luz a Caín, y dijo: He adquirido varón de parte Jehová". Génesis 4:1.

Muchas mujeres, después que vienen hijos al hogar, descuidan su primera obligación la cual es su marido. Ellas dicen, "no me importa lo que pase; mis hijos son primero sobre todo lo demás". Este es un pensamiento de Satanás, y él lo usará para traer disensión en el hogar. Tu primera obligación a Dios y ante los hombres es hacia tu marido, y luego a tus hijos. Siempre guarda en mente, tu cabeza, la cual es tu esposo, y te aseguro que no descuidarás a tus hijos. Acuérdate de esto: la madre no dará cuenta de sus

"La necedad está ligada en el corazón del muchacho; Más la vara de la corrección la hará alejar de él".

El que detiene el castigo, a su hijo aborrece: Más el que lo ama, madruga a castigarlo".
Proverbios 13:24.

Tú dices que amas a tu hijo, más sin embargo nunca usas la vara de corrección en él. La Biblia dice que tú no conoces nada de amor por él, únicamente odio.

"No rehúses la corrección del muchacho: Porque si lo hirieres con vara, no morirá. Tú lo herirás con vara, y librarás su alma del infierno". Proverbios 23:13-14.

¿Quieres que tu hijo o hija sea salvo de una vida de pecado y de un infierno de fuego? Entonces usa la vara en ellos a la manera Bíblica. La Biblia dice que librarías su alma del infierno. No dice que golpees a tus hijos en un momento de ira o que te abstengas de disciplinarlos hasta que estés tan airado que pierdas el uso de la razón, pero la Santa Palabra de Dios, sí, te enseña que pongas una regla de conducta. Dile al niño que si esta regla es quebrantada, entonces será castigado. Cuando el niño quebrante la regla, ya es tiempo de aplicar el castigo que le prometiste.

Cuando disciplinamos a nuestros hijos siempre les decimos qué es lo que sucede si hacen ciertas cosas. No los castigamos por la primera ofensa a

menos que sea algo que ya sabe que no deben hacer. Cuando hacen algo por lo cual no les hemos amonestado de antemano, les decimos, qué va a suceder si lo vuelven a hacer y también les decimos que está mal, y el por qué está mal. Entonces cuando lo vuelven a hacer, inmediatamente les disciplinamos como lo prometimos. Luego vamos con el Señor Jesús y le piden a Dios que les perdone, y también le pedimos que los haga niños obedientes, que sean de gloria al nombre de nuestro Señor Jesucristo.

Quiero que notes otra Escritura en Proverbios 22:6.

"Instruye al niño en su carrera: Aún cuando fuere viejo no se apartará de ella".

Note la palabra "instruye". El no dijo criar al niño, sino, "instruye". Esto significa dedicar, instruir y ser un ejemplo continuo delante de ellos mientras que están creciendo.

Yo he domado muchos caballos y perros en mi vida y he encontrado que si empezaba a domarlos temprano en su vida, no era problema en hacerlo. Si ya estaban casi crecidos o crecidas, tenía que "desenseñarles" mucho antes de enseñarles correctamente. Otra cosa que yo he observado en mi tiempo de domar caballos y perros, es que si íbamos a domarlos, yo nunca podía estar tan ocupado o tan cansado que no podía corregir un mal que ellos habían cometido. Yo no podía esperar hasta la siguiente vez, por que entonces era diez veces más difícil para quitarles el

espiritual para saber que las Escrituras significan exactamente lo que dicen y que nunca cambian, aunque las costumbres cambien. Dios no cambia para ajustarse a nuestras costumbres. Pero las costumbres sí deben cambiar para satisfacer los requisitos de Dios.

Yo oigo la voz de alguien que dice "Mi esposo es inconverso; por tanto, yo no tengo que sujetarme a mi inconverso marido". Pero, mi amiga, ¡eso está mal! En ningún lugar en la Biblia dice que tu esposo tiene que ser salvo para obedecerle. La palabra de Dios dice que obedezcas a tu esposo. Veamos I Pedro 3:1.

"Asimismo vosotras, mujeres, sed sujetas a vuestros maridos; para que también los que no creen a la palabra, sean ganados sin palabra por la conversación de sus mujeres".

Permítame hacer esta pregunta: ¿Si un hombre es salvo, necesita ser ganado? La verdad es que el Señor Dios ordena a todas las mujeres que obedezcan a sus maridos aunque sean salvos o no. Quizás tú preguntes, "¿Entonces tengo que seguirle en pecado?" ¡Cierto que no! Pero por que alguien dice que tú cometes pecado porque sigues a tu esposo, eso no quiere decir que lo es. Dejame decirte esto muy claramente. Por los días que tú vivas con tu esposo y duermas en su cama, y comas su comida, y te quedes en su casa, la Biblia dice que tú estés sujeta a él, y haciendo esto tú vas a ganar a tu esposo perdido.

2. Mujeres deben de amar a sus maridos. Y el deber de la madre es enseñar a su hija a amar a su esposo. Yo he hecho esta pregunta por todo el sur en campañas de avivamiento: ¿Cuántas de vosotras mujeres o señoritas han sido enseñadas por alguna mujer como amar a tu marido? Hasta la fecha no me he encontrado ni tan sólo una persona que haya recibido tal enseñanza. No es maravilla que tenemos la clase de personas que tenemos en nuestros hogares en la iglesia de hoy.

Este es un mandamiento claro del Dios Todopoderoso que enseñemos a nuestras hijas a amar a su marido, si las madres no les enseñan, ¿Quién les enseñará? La razón principal por la cual las madres no enseñan a sus hijas es porque la mayor parte de ellas están en rebelión con sus esposos y no pueden enseñar algo que no practican.

En una ocasión una jovencita vino a mí después del culto y me hizo preguntas acerca de asuntos que trataban con una vida piadosa. Su madre oyó una porción de la conversación y trató sutilmente de impedirle ceder su vida al Señor y de vivir como la Biblia enseña. Mamá no quería que su hija viviera en una manera como ella misma no estaba dispuesta a vivir.

Es el deber de mi esposa como madre de enseñar a nuestra hija que ame a su esposo y a estar sujeta a él. Mi petición a Dios es que tú, que oyes o lees este mensaje de vida, confieses tu pecado a tu marido, lo cual es el pecado de no estar sujeta a él como lo dice la Biblia. Luego empieza a amarle, y toma a tu hija y

Si estudias tu Biblia, te vas a dar cuenta que siempre es la obligación del hombre de ordenar su casa y establecer las enseñanzas de la vida en el hogar. Nunca le deja esta responsabilidad a la mujer. Yo concedo que hay un lugar de enseñar para la mujer en el hogar, pero nunca es su lugar establecer los principios de enseñanza. Vamos a ver las Escrituras para confirmar esto:

"Instruye al niño en su carrera: Aún cuando fuere viejo no se apartará de ella". Proverbios 22:6.

"El que detiene el castigo, a su hijo aborrece: Más el que lo ama, madrega a castigarlo". Proverbios 13:24.

Notemos que las escrituras siempre hace mención de "él" y nunca de la mujer.

"Y vosotros, padres, no provoquéis a ira a vuestros hijos; sino criadlos en disciplina y amonestación (colocando en la mente) del Señor". Efesios 6:4.

Otra vez vemos que Dios se dirige al varón y no a la mujer. Muy claramente nos dice que Él espera que nosotros hablemos de Él con nuestras familias. Oh, que tragedia es, la de hoy, cuando entramos en un hogar (la mayoría), y se escucha lo que dice la gente y observamos lo que los niños ven y oyen. La mayor parte del tiempo el niño se ocupa en el televisor

viendo asesinatos o alguna ramera o algún fornicario quitándole la esposa a un hombre, o una fornicaria quitarle el esposo a otra mujer. Y si no eso, entonces está viendo u oyendo algún cómico de boca sucia relatar chistes sugestivos, o alguna película de vaqueros matándose el uno al otro. Y si no esto, entonces el niño mira a un grupo, o cuando menos a una mujer desnuda con la acepción de unas cuantas cositas las cuales crean el deseo de que se desnude por completo, y que realmente no deja nada para la imaginación. Y también esperamos producir una generación de niños para Dios cuando en verdad estamos contrarios a lo que la Biblia enseña.

La Biblia nos dice que debes hablar de Jesucristo y de sus preciosas palabras cuando tú estés en casa. No es maravilla que nuestros jóvenes saben más de las cosas del mundo que de la palabra de Dios. No es la culpa de los niños que sean así; es la culpa de nosotros los padres, y algún día le daremos cuenta a Dios por nuestro descuido de no enseñarlos para Dios.

Hoy hemos sustituido psicología infantil en vez de enseñanza Bíblica. La Biblia dice que debemos disciplinar al niño con vara, pero alguien dice, "Yo no creo que debemos golpear al niño". Si tú dices tal cosa, entonces tú no crees la Biblia. La Biblia no conoce acepción de esta regla, y esto nos dice en Proverbios 22:15.

hijos en el juicio, sino el padre lo hará. Así es que, vosotras mujeres o madres, siempre honren a su "cabeza".

Quiero que veamos a los deberes de la mujer tal como las encontramos en la palabra de Dios:

"Que enseñen a las mujeres jóvenes a ser prudentes (de mente sobria), a que amen a sus maridos, a que amen a sus hijos. A ser templadas, castas (consagradas), que tengan cuidado de la casa, buenas, sujetas a sus maridos; porque la palabra de Dios no sea blasfemada". Tito 2:4-5.

Esto es tan claro que hasta un niño lo puede entender, y no hay excusa para el hombre o la mujer si lo malentiende. Vamos a estudiar la palabra de Dios tal como está escrita. El tercer versículo del capítulo dos de Tito dice que las mujeres ancianas enseñen a las mujeres jóvenes. Mi afirmación es que tú no puedes enseñar algo que tú no sabes. ¡Ay, como carece el mundo y nuestra sociedad y necesita mujeres piadosas que sean maestras como Dios nos instruye en Tito 2:4-5! Vamos a considerar lo siguiente:

1. La primera cosa que una jovencita debe saber es, como ser prudente o de una mente que esté centrada en Cristo. Necesita ser capaz de discernir lo recto de lo malo. No debe ser inestable o variable en sus decisiones.

diamantes por venir a la tierra para ser madre nada más para criar un hijo para el Señor Jesucristo. Mujer, ¿qué le dirás a Cristo cuando El te muestre que podía haber sido tu hija si únicamente la hubieses instruido para el Señor Jesús en vez de para el mundo? ¡Qué Dios te ayude a despertar para que te des cuenta de la grande responsabilidad que tienes!

4. Mujeres deben ser discretas o prudentes. Dios está hablando de ser prudentes en la palabra. Si las mamás no enseñan a sus hijas como amar a sus esposos e hijos, nunca serán prudentes en la Biblia.

5. Mujeres deben ser castas (consagradas). Es algo raro encontrar una mujer joven que sea completamente consagrada a la causa de Cristo. La mayoría de las jóvenes tienen apariencias de piedad, pero no quieren despojarse de sus deseos carnales. No están dispuestas a seguir el orden Bíblico para sus vidas, porque esto opacaría su derecho de reinar en su hogar, y en su trabajo público, y de ayudar en la calle en vez de ayudar en casa, y de tener cuida niños en vez de enseñar al niño, y causaría que ellas se sujetaran completamente a sus maridos.

En tiempos anteriores yo me preguntaba por qué Dios dijo: tantas veces, "sujetas a sus propios maridos". Ahora ya lo sé. Parece ser que la mayoría de las mujeres, después de unos años con sus maridos, tienen la idea que les sería mucho más fácil escuchar la voz de otro hombre, y que él les daría mejor trato que el que ahora tienen. Pero la mujer

El padre tiene una obligación para con sus hijos que muy pocos padres están llevando a cabo hoy. Aún así, esperan que sus hijos crezcan puros y que sean gigantes para Dios. No es así. Luego se preguntan por qué, y dicen, "Yo no lo puedo entender; yo hice lo mejor que pude por ellos". Esa mentira es tan vieja como Adán y Eva. Déjame hacer una declaración que quiero que consideres muy cuidadosamente, y que la aceptes tal y como está en las Escrituras. Las Escrituras enseñan claramente que cada esposo y padre va a dar cuenta a Cristo por su cuerpo, el cual es su esposa e hijos.

"Porque el marido es cabeza de la mujer; así como Cristo es cabeza de la iglesia; y él es el que da la salud (preservador) al cuerpo". Efesios 5:23.

Así como Cristo dará cuenta de todo su cuerpo, aún hasta el más pequeño, el esposo y padre hasta del más pequeño de su familia. La esposa no dará cuenta por la familia, pero el hombre sí, porque él es la cabeza, y la cabeza que da la cuenta. Vamos a ver la siguiente Escritura:

"Instruye al niño en su carrera: Aún cuando fuere viejo no se apartará de ella". Proverbios 22:6

Aquí tenemos una promesa muy clara de Dios de que si el hombre hace aquello que debe hacer, entonces, el niño no se desviará del camino de justicia. Él no dijo que el niño se metería en pecado

por un tiempo y luego regresaría por un tiempo; Dios dijo: que "no se apartará" jamás, y nada más. Esto es tan verídico como Juan 3:16.

Padres, si esto es cierto, y lo es, entonces es imposible que uno de los nuestros vaya al infierno si hacemos aquello que Dios nos dice. A través de toda la Biblia tenemos las promesas de Dios que si pedimos cualquiera cosa conforme a la voluntad de Dios, que El nos la da. Sabemos que es la voluntad de Dios que salvemos a nuestros hijos. La Biblia no nos deja en tinieblas acerca de cómo debemos enseñar a nuestros hijos. Las instrucciones son claras, y necesitamos obedecerlas si esperamos que Dios haga aquello que dijo que iba a hacer.

Vamos a regresar el Antiguo Testamento y veremos lo que dice, como padres que debemos hacer. Abra su Biblia en Deuteronomio 6:6-9.

“Y estas palabras que yo te mando hoy, estarán sobre tu corazón: Y las repetirás a tus hijos, y hablarás de ellas estando en tu casa, y andando por el camino, y al acostarte, y cuando te levantes: Y has de atarlas por señal en tu mano, y estarán por frontales entre tus ojos: Y las escribirás en los postes de tu casa, y en tus portadas”.

“Instruye al niño en su carrera: Aún cuando fuere viejo no se apartará de ella”. Proverbios 22:6.

enseñale como amar a su marido el cual le dará Dios un día.

3. Mujeres deben amar a sus hijos. Una de las situaciones más tristes que yo he visto, es que una madre de a luz a un hijo y luego se va dejándolo, no importándole si vive o muere.

¿Sabía usted que cada año en los Estados Unidos hay más de 900,000 abortos ilegales y nueve de cada diez son por mujeres que ya tienen de tres a cuatro hijos? Muchas madres sofocan a sus niños tan pronto como nacen. Otras descuidan al hijo y después se muere de alguna enfermedad; de lo contrario, si el niño hubiese tenido buen cuidado no hubiese muerto.

Yo puedo entender hasta cierto punto, si el hombre toma la vida de otro, pero por los cielos, yo no puedo entender como una mujer con el instinto de madre que Dios le dio, pueda tomar la vida del fruto de su vientre deliberadamente. ¡Esto es más allá de mi capacidad de entender! ¡Qué condenación tan terrible va a caer sobre ellas cuando estén delante de Dios para dar cuenta de su impiedad! ¡También, que condenación tan terrible va a caer sobre aquellas madres que no enseñaron a sus hijas a amar a sus hijos!

Madre, yo prefiero estar en lugar de cualesquiera otra persona que en lo tuyo en el día del juicio cuando le tengas que decir a Dios por qué no enseñaste a tu hija a amar a sus hijos. El hermano Billy Sunday dijo en una ocasión que no había ni un ángel en el cielo que no daría una fanega de

Hoy, hay hogares destrozados porque mujeres piensan que tienen que trabajar en vez de edificar su casa. Muchas son las veces que llegan cansadas del trabajo y por tanto no pueden llevar a cabo las tareas y privilegios dados por Dios. También, tienen su propio dinero, lo cual las hace independientes de sus maridos. Por tanto los hombres salen a buscar consolación en otra mujer o en la botella con los amigos, o en la pesca, cuando deben estar en casa con su familia. ¡Mujeres, por amor de Dios y del tuyo, despierta y date cuenta que Dios no espera de ti nada más que una cosa, y eso es lo que la Biblia te dice! Sé una mujer fiel y esposa y madre y testigo.

Muchas iglesias sin la autoridad de las Escrituras ponen a sus mujeres a trabajar hasta el punto que ellas no pueden cuidar de su casa. Amigos, es pecado, aunque sea la cosa hecha en el nombre de la iglesia. Visitación de la iglesia, Unión Femenil Misionera, Escuela Bíblica, y todos los demás trabajos de la iglesia nunca son antes, ni siquiera se aproximan a los deberes del hogar. Dios no necesita mujeres para edificar su iglesia o para gobernarla. Dios tiene hombres para gobernar la iglesia, y si necesitas más, Él aún está en el negocio de llamarlos.

Yo digo, Gloria a Dios por todas las mujeres piadosas en el mundo. Pero muchas mujeres se han engañado a sí mismas, creyendo que caminan piadosamente cuando no lo están, porque no son cuidadoras de sus casas; tampoco aman a sus hijos ni aman ni obedecen a su esposo. Cualquier mujer que no le da a lo anterior más importancia que a lo

Quisiera darte mis sentimientos personales acerca, de qué siento hacia mi esposa. Yo nunca por la gracias de Dios, permitiría a mi esposa usar pantalones cortos en publico o en casa, ni pantalones de hombre, ni pantalones de mujer, ni vestido sin mangas, ni vestido descubierto del cuello o de la espalda, ni un vestido embutido, porque yo amo a mi esposa, y yo no quiero que cada libertino que la encuentre en la calle la devore con sus ojos al pasar. Además, ciertamente, yo no quiero que ella sea causa de que un hombre cometa adulterio en su corazón porque ella anda vestida en una manera sugestiva que le causaría a él deseirla con lujuria.

Además, por la gracia de Dios, mi esposa no trabajará, a menos que yo esté a su lado, y trabaje conmigo. La intención de Dios nunca fue que el hombre fuese tan perezoso que su mujer tuviese que trabajar en público para sostener a la familia. ¡Yo se que muchas mujeres que tienen que trabajar para que sus esposos prediquen, o para que pueda él estudiar para el ministerio, pero te diré ahora que eso es un pecado negro a los ojos de Dios! Dios no necesita a ningún hombre para predicar el evangelio por Él si ese hombre tiene que exponer a su esposa al público para poder hacerlo. Mi hermano, Dios te llamó primeramente a ser hombre y luego esposo. Sea usted lo que Dios le dijo primero. Un hombre que pone a su esposa en público para ser devorada por el mundo, tiene muy poco amor por ella. Si ella es débil y cae en cualquier manera, la culpa es claramente del hombre.

Dios dijo que el hombre era el salvador del cuerpo. Hombres, maridos, cuiden de aquello que es más precioso que los rubíes o el oro. Yo escucho la voz de alguien que dice, "pues mi esposa quiere trabajar, así es que yo le doy permiso para hacerlo", o "Ella nada más va a trabajar únicamente hasta que salgamos de este aprieto". Ese truco del diablo es tan viejo como el tiempo, y aún sigue siendo el pecado que siempre ha sido. Ningún hombre tiene derecho a tener parte en el liderato de una iglesia si no puede o no sabe gobernar su propia casa.

"Porque el que no sabe gobernar su casa, ¿Cómo cuidará de la iglesia de Dios?". I Timoteo 3:5.

¿Eres "hombre" como Dios quiere que seas? ¡Que Dios tome su palabra y la aplique a tu corazón!

C. En tercer lugar, **Dios lo hizo "Papá"**.

Después que Dios hizo al hombre, lo hizo esposo, y entonces lo hizo papá. *"Y conoció Adán a su mujer Eva, la cual concibió y dio a luz á Caín, y dijo: he adquirido varón de parte de Jehová"*. Génesis 4:1.

Yo creo que ya puedes ver la desgracia en la cual se encuentran nuestros hogares, y puedes ver la grande necesidad de un avivamiento que ellos carecen. Hay gente que dice, "Yo no creo que somos tan malos", pero esto es su idea y no es lo que Dios dice.

nunca debe de recibir órdenes de otro hombre, más que las de su marido. Esto pararía casi todo trabajo público para la mujer.

6. Mujeres deben guardar la casa. ¿Tenía el Señor que poner eso en su Palabra? ¡Pero lo hizo! Michas mujeres dicen que ellas pueden trabajar y cuidar de la casa. Este es un truco del diablo para engañarte. El Señor Jesús sabe mejor, y tú también serás más sabia, si te pones a pensar.

Una dama de casa no es la que mantiene la casa limpia, que lava y plancha, que hace el desayuno y la cena, y hace algunas otras tareas. La que cuida el hogar es aquella mujer que edifica su hogar, y cuida su hogar con su vida y pone el bienestar de su casa sobre todo lo demás. No es posible para una mujer trabajar en público y a la vez cuidar de su casa. Cualquiera mujer que trabaja en público y que tiene su esposo que la mantiene, está fuera de la voluntad de Dios y está en rebelión contra la palabra de Dios.

Muchas mujeres dicen que no pueden tener las cosas que desean si no trabajan, y por lo tanto, salen a trabajar. Tú tienes el derecho de hacerlo; también tienes el derecho de pagar la pena por hacer tal cosa, y un día tendrás que estar cara a cara con tu Dios Santo y allí le darás tus excusas por no haber obedecido su palabra preciosa. También estás dándole oportunidad al diablo de entrar en tu casa para destruirla.

Cada madre tiene sus manos llenas con los **mandatos en la palabra de Dios y si la obedece**, todo mundo le llamará "Bienaventurada".

D.Cuarto, **Dios hizo un Testigo.**

Hay ciertos medios que Dios ordenó para que la mujer testifique, y ella puede quedarse dentro de estos límites.

“Que la recibáis en el Señor, como es digno a los santos, y que la ayudéis en cualquier cosa en que os hubiere menester: porque ella ha ayudado (protectora) a muchos, y a mí mismo”. Romanos 16:2.

“Y cuando fue bautizada, y su familia nos rogó, diciendo: Si habéis juzgado que yo sea fiel al Señor; entrad en mi casa, y posad; y constrañónos”. Hechos 16:15.

“Pedro entonces levantándose, fue con ellos: y llegado que hubo, le llevaron a la sala, donde le rodearon todas las viudas, llorando y mostrando las túnicas y los vestidos que Dorcas hacía cuando estaba con ellas”. Hechos 9:39.

Estos tres pasajes de la Escritura nos relatan unos cuantos medios que Dios usó para que la mujer testifique. Hoy, muchos creen que en el día de pentecostés Dios permitió a las mujeres hablar en lenguas y profetizar en las iglesias, y también, que Él les dijo que empezaran a predicar. No debemos

consideración tu amor por tu mujer, debes acordarte de las siguientes instrucciones:

1. Ella es el "vaso más frágil", y debes protegerla con tu vida. Guárdala en casa lejos de los ojos del público. No dejes que los ojos de los impíos la codicien.

2. Constantemente dile y muéstrale que le amas. ¿Cuándo fue la última vez que tomaste a tu esposa en tus brazos y le dijiste que la amas y luego hiciste algo para mostrarle que esto de veras era cierto? Cristo una y otra vez nos dice que nos ama, y constantemente Él nos muestra ese amor con buenas dádivas de su mano. Yo no creo que un hombre de veras ame a su mujer si no está dispuesto a mostrarle ese amor obsequiándole las cosas que ella necesita y cosas que son de beneficio para ella. Yo no estoy hablando de flores, o perfumes, o regalos de su deseo, pero dándole verdad, gozo, paz, benevolencia, etc.

¿Cuándo fue la última vez que le dijiste a tu esposa qué tan hermosa es para ti? Quizás para el mundo, ella no esté tan atractiva como antes lo era, pero ni tampoco lo eres tú. Para ti, ella debe ser más hermosa, ahora, que cuando te casaste con ella. A ella aún le gusta oír esas preciosas palabras; "Preciosa, te amo. Tu eres el amor de mi vida". Si no es el amor de tu vida, tenlo por cierto, que es tu falta, y no la de tu esposa, porque Dios dijo que "el amor se manifestaba si guardábamos sus mandamientos".

Así es que, si hubieses amado a tu mujer y guardado los mandamientos de Dios, seguramente tu mujer estaría en el orden Bíblico. Si hubieses puesto la regla de conducta cuando te casaste, ahora ella sería lo que tú querías que ella fuese. Quizás tu digas, "Ella no me hace caso". Si esto es cierto, para principiar, tú te casaste con alguien que no te amaba, y tú pecaste contra el Dios Santo por hacerlo.

3. Diariamente enseñale a tu esposa las Escrituras y cómo debe andar con Dios.

4. Siempre guía a tu esposa a hacer las cosas que son buenas para ambos.

5. Se firme en todas tus decisiones que haces por el Señor: nunca te comprometas con tu esposa en ningún asunto que puede ser contra las convicciones que Dios te ha dado.

6. Cuando estés en error, siempre se el primero en confesar tu pecado; ve inmediatamente con tu esposa y pídele perdón. Siempre es más fácil para el marido pedir perdón que para la mujer, porque ella es el vaso más frágil o débil, y es más difícil para ella humillarse. Acuérdate que ustedes son una carne. Y ningún hombre quiere lastimar su carne; ni tampoco debería lastimar a su mujer. Por lo tanto, ve presto y sana el daño de tu carne. Pero nunca le confieses nada más por tener lo que vulgarmente se llama paz.

demás no es piadosa, porque está viviendo contraria a la palabra de Dios.

7. Mujeres deben ser buenas (justas). Esto tú no puedes ser; alejada de una vida conforme a la palabra de Dios y dejando que ella sea tu guía.

8. Mujeres deben ser obedientes a sus propios maridos. Una vez y otra, estas palabras son repetidas, "...sujetas a sus propios maridos". El anhelo de Dios es que nosotros estemos en el orden en el cual él nos hizo. Quiero que notes cuidadosamente: si tú no eres la clase de mujer, y la esposa, y madre que la Biblia dice que debes ser, tú estás blasfemando la palabra de Dios. Porque Dios dijo: en Tito 2:5.

"A ser templadas, castas, que tengan cuidado de la casa, buenas, sujetas a sus maridos; para que la palabra de Dios no sea blasfemada".

Creemos que borrachos, mentirosos, pillos, ramera, y tales cosas son malos, pero las escrituras ni una vez nos dicen que ellos blasfeman la palabra de Dios. Tú debes despertar y darte cuenta de este hecho triste, que viviendo contrario a las enseñanzas de la palabra de Dios, tú, mujer, estás cometiendo el pecado de blasfemar la palabra de Dios. Pero esto no tiene que ser en tu vida, porque Dios dijo:

"Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para que nos perdone nuestros pecados, y nos limpie de toda maldad". I Juan 1:9

No un neófito, porque inflándose no caiga en juicio del diablo. También conviene que tenga buen testimonio de los extraños, porque no caiga en afrenta y en lazo del diablo". I Timoteo 3:1-7.

Para que una mujer sea llamada de Dios a ser pastor, necesita convertirse de mujer a hombre. Nunca dice Dios, "ella", pero siempre "él". Para ser pastor, la mujer tiene que ser el esposo de una mujer y gobernador de su casa. ¡La palabra de Dios nunca se contradice! Otra vez encontramos en I Timoteo 5:10.

"Que tenga testimonio de buenas obras; si crió hijos; si ha ejercitado la hospitalidad; si ha lavado los pies de los santos; si ha socorrido a los afligidos; si ha seguido toda buena obra".

Mujeres tienen más que suficiente que hacer si lo hicieren; entonces no estarían fuera de la voluntad de Dios. Tú debes hacer lo que Dios te dice que hagas. No trates de hacer algo que él no bendice. Que el Señor Jesucristo bendiga a nuestras mujeres que se regresan a la Biblia y empiezan a servir en el lugar que Dios ordenó desde el principio. Este es el orden para la mujer: Primeramente, una mujer; Segundo, una esposa; Tercero, una madre; y finalmente, un testigo.

IV. EL ORDEN BÍBLICO PARA EL HIJO

La Biblia tiene mucho que decir acerca del lugar del hijo y de sus deberes en el hogar. El niño nunca debe gobernar el hogar. Nunca debe decirle al padre

Ahora, si la iglesia ha de recibir todas las instrucciones de Cristo, entonces es cierto que la mujer ha de recibir todas sus instrucciones de su esposo, y el esposo debe de poner la regla de conducta para su mujer. La iglesia jamás debe moverse a menos que se mueva con Cristo o por sus órdenes. Cristo dio instrucciones específicas a la iglesia, y ella dará cuenta si no las obedece, si no las pone por obra. Y, de la misma manera, así es con el hombre y su mujer.

Notemos que Cristo es el Salvador o Preservador del cuerpo. La Biblia dice que Cristo le dará cuenta al Padre de la iglesia, la cual es su esposa. Así el hombre, también, le dará cuenta a Cristo por su mujer. El (hombre) dará cuenta por la conducta impía de ella, por su hablar, por sus calumnias, por su mala compañía, por las cosas que hace que no debe, por falta de servicio al Señor, y por no estar sujeta. ¡Entiéndalo bien, mi hermano! Cuando aparezcas delante de Cristo, él va a querer saber por qué permitiste que tu esposa viviera en impiedad.

La primera cosa que Dios le dijo al esposo que hiciera en relación a su mujer era de reinar sobre ella o sujetarla o darle una regla de conducta. En ningún lugar en la Biblia encontramos que Él cambia esto, más bien lo confirma en todo el Nuevo Testamento.

"Y os alabo, hermanos, que en todo os acordáis de mí, y retenéis las instrucciones mías, (entregándose a cumplir) de la manera que os

enseñé. Mas quiero que sepáis, que Cristo es la cabeza de todo varón; y el varón es la cabeza de la mujer; y Dios la cabeza de Cristo". I Corintios 11:2-3.

Pablo dijo que nosotros debemos cumplir las ordenanzas tal y como él nos las entregó. En otras palabras, primeramente tienes que ser hombre, después esposo, y luego tienes que dar una norma de conducta para tu esposa. Pero no paró allí. Porque siguió delante y nos dijo cómo debíamos guardar las ordenanzas.

"Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia, y se entregó a sí mismo por ella". Efesios 5:25.

"Y dijo: Por tanto, el hombre dejará a su padre y a su madre, y se unirá a su esposa, y serán una sola carne". Mateo 19:5.

"Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su esposa, y serán una sola carne". Génesis 2:24.

En las escrituras nunca encontraremos el mandato a la mujer de que ame a su esposo. Aunque sí les dicen a las ancianas que enseñen a las mujeres jóvenes "a que amen a sus maridos", pero las Escrituras sí le ordenan al hombre que ame a su esposa. Marido, si amas a tu mujer, vas a poner tu casa en un orden Bíblico y así vivirás. Tomando en

añadir algo a las escrituras que no nos enseñan. Nunca encontrarás en la Biblia que Dios le dio a la mujer el derecho de profetizar o predicar o enseñar en la asamblea, donde hay hombres presentes. Las escrituras reprenden a las mujeres por hablar en las asambleas y las ordenan a nunca enseñar al hombre. La Biblia nunca enseña que la mujer tiene el derecho de predicarle al hombre, o hablar en lenguas o profetizar en la asamblea. Veamos I Timoteo 2:11-12.

"La mujer aprenda en silencio, con toda sujeción. Porque no permito a la mujer enseñar; ni tomar autoridad (ejercer poder de sí mismo) sobre el hombre, sino estar en silencio".

Esto trae el fin a toda mujer que enseña en clases de hombres y mujeres, y también, a las que oran donde hay hombres presentes. Dios nunca permite en su palabra a una mujer que ejercite poder sobre la "cabeza", la cual es el hombre.

"Palabra fiel: Si alguno apetece obispado, buena obra desea. Conviene, pues, que el obispo sea irrepreensible, marido de una mujer, solícito, templado, compuesto, hospedador, apto para enseñar; No amador del vino, no heridor; no codicioso de torpes ganancias, sino moderado, no litigioso, ajeno de avaricia; Que gobierne bien su casa, que tenga sus hijos en sujeción con toda honestidad; (Porque el que no sabe gobernar su casa, ¿cómo cuidará de la iglesia de Dios?)".

la necesidad en el corazón, y que no entienden lo que es tener una mente estable y sobria, porque por su naturaleza son criaturas desviadas. Un niño no es capaz de hacer una decisión correcta, a menos que sea propiamente instruido.

Mucha gente dice que pueden confiar en sus hijos totalmente. Si tú confías en tus hijos totalmente, entonces tienes más confianza en ellos que lo que Dios tiene, porque él nos dice que no pongamos confianza en la carne:

"Porque nosotros somos la circuncisión, los que servimos en espíritu a Dios, y nos gloriamos en Cristo Jesús, no teniendo confianza en la carne". Filipenses 3:3.

Hay una cosa que todos nosotros, como padres, debemos aprender: porque el joven o señorita son nuestros, eso no cambia su naturaleza; quizás esto lo haga peor. La palabra de Dios nos enseña claramente que todos somos pecadores y que no hay nada bueno en nosotros.

Jóvenes, acuérdense de esta cosa si no se acuerdan de nada más. Lo que tus padres te digan que hagas, hazlo, y hazlo con gozo. Si no están de acuerdo con tu manera de pensar, entonces cambia tu manera de pensar.

La razón por la cual muchos niños no viven largo tiempo es porque son desobedientes a sus padres. El

costillas, y cerró la carne en su lugar; Y de la costilla que Jehová Dios tomó del hombre, hizo una mujer, y trájola al hombre. Y dijo Adán: Esto es ahora hueso de mis huesos, y carne de mi carne: ésta será llamada Varona, porque del varón fue tomada. Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su esposa, y serán una sola carne". Génesis 2:21-24.

Después que Jehová Dios hizo un hombre, entonces hizo Él un esposo. Ser un esposo es la segunda obligación del hombre con esto queremos decir, que sea un esposo piadoso. Por cierto, que ningún hombre puede ser piadoso antes de experimentar el nuevo nacimiento, por el arrepentimiento de sus pecados y luego depositando su fe en el Señor Jesucristo. Si es varón primeramente, entonces tendría que haber nacido otra vez. Y entonces ya es candidato para ser un esposo. Ninguna mujer, en sus cinco sentidos, debería considerar a un hombre para que sea su esposo si no ha nacido otra vez verdaderamente.

Ahora las **obligaciones del esposo:**

"A la mujer dijo: Multiplicaré en gran manera tus dolores y tus preñeces; con dolor parirás los hijos; y a tu marido será tu deseo, y él se enseñoreará de ti". (O poner una regla de conducta). Génesis 3:16.

Yo puedo oír a alguien decir que esto fue anulado en Cristo, y en Él no somos ni varón, ni hembra. Yo apelo a cada mujer que lee este mensaje y le pregunto, ¿Sufres aún la maldición cuando das a luz a tus hijos? ¿Aún sufres dolores de parto? ¿Aún tienes pena y dolor que ningún hombre jamás ha conocido? Si es cierto aún, entonces, aún eres una mujer en los ojos de Dios, y el hombre sigue siendo hombre, y el orden en que Dios nos hizo aún es efectivo.

Jehová Dios dijo que la primera obligación del esposo era de enseñorearse, de poner una regla de conducta para su mujer. Esta regla de conducta incluye cómo debe de hablar, cómo debe vestir, sus amistades y los lugares a donde va, la compra, y todo lo demás que pertenece a su relación con su esposo. Es necesario que el esposo ponga la regla de conducta si él espera que ella le complazca, y ciertamente, eso es lo que Dios dijo que ella debería hacer.

"Porque el varón no ha de cubrir la cabeza, porque es imagen y gloria de Dios: mas la mujer es gloria del varón. Porque el varón no es de la mujer, sino la mujer del varón. Porque tampoco el varón fue creado por causa de la mujer; sino la mujer por causa del varón". I Corintios 11:7-9.

"Porque el marido es cabeza de la mujer; así como Cristo es cabeza de la iglesia; y él es el que da la salud (preservador) al cuerpo". Efesios 5:23.

o a la madre qué hacer. El nunca debe hacer la decisión determinante acerca de lo que la familia va hacer o acerca de dónde ir, o acerca de la iglesia en donde debe asistir. La Biblia declara muy claramente que la necesidad está ligada en el corazón del niño. Un niño necesita enseñanza por muchos años; él necesita que le despojen de la necesidad.

Permítanme, vosotros jóvenes, darle algunas Escrituras concernientes a la manera que debes vivir:

"Honra a tu padre y a tu madre, para que tus días se alarguen en la tierra que Jehová tu Dios te da". Éxodo 20:12.

"Hijos, obedeced en el Señor a vuestros padres; porque esto es justo. Honra a tu padre y a tu madre, que es el primer mandamiento con promesa, Para que te vaya bien, y seas de larga vida sobre la tierra". Efesios 6:1-3.

"Hijos, obedeced a vuestros padres en todo; porque esto agrada al Señor". Colosenses 3:20.

"Maldito el que deshonrare a su padre o a su madre. Y dirá todo el pueblo: Amén". Deuteronomio 27:16.

Muchas veces los hijos creen que saben más que los padres, que papá, y mamá son anticuados y cincuenta años atrasados, y ellos al corriente en todo y sabiéndolo todo. La Biblia dice que los niños tienen

V. EL PROPÓSITO DEL HOGAR

A. El hogar es el lugar para tener comunión.

Yo creo que Dios hizo el hogar con el propósito de tener comunión el uno con el otro, y debe ser un lugar donde podemos compartir nuestras cargas el uno con el otro. Hoy parece que para tener comunión, los miembros de un hogar tienen que salir de su casa para tenerla. Cualquier hogar piadoso debe ser un lugar de comunión con los padres, así como con los hijos.

Hoy tenemos tantas logias (instituciones), deportivos, y tantas clases de clubes que nunca tenemos tiempo para gozar de la compañía de nuestros seres amados en el hogar. Yo puedo gozarme en casa con mi familia simplemente platicando de las cosas que Dios ha puesto en mi corazón, y escuchando las cosas que mi familia trae en su corazón, también. Oh, yo no sé cómo es posible que alguien prefiera salir al mundo cuando pueden tener tanto gozo en casa con la familia.

B. El Hogar en su lugar de preparación y enseñanza.

"Y si quieren aprender alguna cosa, pregunten en casa a sus maridos, porque deshonesto es hablar una mujer en la congregación". I Corintios 14:35.

"Instruye al niño en su carrera: Aún cuando fuere viejo no se apartará de ella". Proverbios 22:6.

señoree en los peces del mar; y en las aves de los cielos, y en las bestias y en toda la tierra, y en todo animal que anda arrastrando sobre la tierra. Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó". Génesis 1:26-27.

Notemos que Dios hizo al varón - y no a la mujer - a su semejanza, y Dios formó "al varón" primero. Guarde ésto en mente; Dios hizo "un varón".

Permítame definir lo que es "un varón" conforme a la hechura de Dios. Fue creado del polvo de la tierra. Fue hecho en la imagen y la semejanza de Dios. Entonces Dios "alentó en su nariz sopro de vida; y fue el hombre alma viviente". Dios deseaba tener a alguien para comulgar con Él, y para que cuidara del huerto de Jehová Dios. El hombre era perfecto en su primer estado y tenía comunión continua con Jehová Dios. Después de su caída, Jehová Dios provió un medio para que el hombre pudiese, nuevamente, tener una relación correcta con Él. Aquel medio fue el derramamiento de sangre la cual tipificaba la muerte del Señor Jesucristo.

Ahora vemos al hombre caído, y el medio provisto por Dios para que el hombre pueda relacionarse correctamente con su Dios, pero notamos otra verdad, y eso es que Jehová Dios no cambió el orden en que hizo al varón. Primeramente, lo hizo "un varón", luego "un esposo" luego, "un

papá", y finalmente **"un testigo"**. Aunque el hombre peque y caiga de su estado de santidad, su pecado no puede cambiar la santidad de Dios, ni tampoco puede cambiar el orden que Jehová Dios había establecido.

*"Porque el varón no ha de cubrir la cabeza, porque es imagen y gloria de Dios: más la mujer es gloria del varón. Porque el varón no es de la mujer, sino la mujer del varón. **Porque tampoco el varón fue criado por causa de la mujer, sino la mujer por causa del varón**". I Corintios 11:7-9.*

La necesidad de nuestro día, más que todo lo demás, es que seamos hombres; no que seamos padres, ni esposos, ni predicadores primero, maş El quiere que seamos hombres primero, así como El nos creó. El quiere que seamos rectos, respetables, honrados, honorables y ser irreprochables delante del mundo. El quiere que vivamos de tal manera que nadie pueda, con verdad acusarnos de conducta inmoral. Hoy día es difícil encontrar una persona en cuya palabra pueda uno confiar. Encontrarás que en la palabra de la mayoría de los hombres no se puede confiar. Y creo que el hombre no vale más que su palabra. ¡Oh, que se hallasen hombres que fuesen santos y píos! ¡Qué hombres fuesen gobernados por Dios y no por la mujer!

B. En segundo lugar, **Dios hizo un Esposo.**

"Y Jehová Dios hizo caer sueño sobre Adán, y se quedó dormido: entonces tomó una de sus

lugar del niño en el hogar es uno de completa sujeción a los padres, siendo enseñados para un propósito: el cual es el servicio al Señor Jesucristo.

Un niño debe ser consultado y se le debe preguntar qué piensa sobre algún asunto para dársele oportunidad de ejercer su derecho de pensar. Tú debes de animar al niño a ser creativo, siempre y cuando esté bajo la guianza del padre: más nunca se le debe dejar que haga una decisión sobre algún asunto de suma importancia que le vaya a afectar malamente. Yo creo que esto incluye su decisión sobre el matrimonio, o su decisión acerca de su profesión o cualesquiera otra cosa.

No se me olvidará lo que leí acerca de un predicador que había instruido a su hija de acuerdo a los preceptos Bíblicos. Estaba prometida a un joven que aparentaba ser muy bueno el cual estaba en completo acuerdo con la enseñanza de la jóven, o así parecía. Un día se escuchó de la boca del joven esta declaración, "Tan pronto como nos casemos, te voy a llevar a un lugar donde te corten el pelo y te arreglen para que de veras te veas bien". La siguiente vez que lo vio el papá le dijo que no había necesidad de seguir con los planes de casarse con su hija y que ya no regresara a su casa. Y el padre le mostró a su hija lo que sería casarse con un hombre como ese, así es que no hubo boda. Asuntos que afectan el bienestar eterno de nuestros hijos deben tomarse en oración, y la decisión no debe hacerse por los hijos, sin el consentimiento de los padres.

ya casi eran las diez, y dijo, "Ya es tiempo de irnos a casa y estudiar la Biblia". Entonces el hijo mayor le preguntó al papá si no creía que Dios lo pasaría por alto si se omitía el estudio de la Biblia por este día y así quitar la hierba del algodón, ya que ellos necesitaban una buena cosecha para poder vivir. El papá le contestó. "Hijo, quizás no tendremos una buena cosecha de algodón este año, pero sí vamos a tener una buena cosecha de muchachos".

Yo creo que lo que más necesitamos hoy es que nuestros hogares sean convertidos en lugares para preparar a nuestros hijos e hijas para Jesucristo, en vez de lugares de placer. Nuestra conversación principal debe ser Cristo Jesús en todo tiempo. Yo oigo a alguien decir, "Si hacemos eso, las mentes de nuestros hijos quedarían torcidas". Esto no es cierto, porque cualquiera que conoce al Señor Jesús tiene una mente sana e íntegra, aunque el mundo sí piense que tu mente está torcida.

C. El hogar debe ser un lugar de comodidad y descanso.

Hoy la gente tiene que salir de casa para descansar, aún cuando Dios ya les ha dado un lugar para descansar. Si yo quiero descansar, me voy para la casa. El lugar más confortable en el cual yo jamás he estado, es en mi casa. Yo he viajado alrededor del mundo, y aún así, no me he encontrado un lugar donde yo he podido relajarme y descansar como en mi casa. El hombre no debería tener que salir de su casa e ir a algún club después del trabajo para

"Entonces la serpiente dijo a la mujer: No moriréis"; (Aquí el diablo le miente a Eva porque es mentiroso y el padre de toda mentira). "Más sabe Dios que el día que comiereis de él, serán abiertos vuestros ojos, y seréis como dioses sabiendo el bien y el mal. Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido, el cual comió así como ella". Génesis 3:4-6.

El primer programa del diablo era inducir a Adán y a Eva a mirar y desear aquello que era prohibido. El ha tenido su "programa de ver" desde aquel día, y el crédulo y pobre hombre aún se lo traga. Entre más ve el hombre más quiere. El diablo inspiró al hombre a dibujar cuadros impíos, luego hizo los cines, después hizo cines accesibles en automóviles y finalmente hizo el televisor, su obra maestra. El (el diablo) está colocando una o dos de esas cosas diabólicas, casi en cada hogar, y el pobre hombre caído, predicadores y todos, se lo tragan como peces hambrientos y quedan bamboleando en el anzuelo.

"Y fueron abiertos los ojos de ambos, y conocieron que estaban desnudos: entonces cosieron hojas de higuera, y se hicieron delantales". Génesis 3:7.

Ahora vemos la paz del primer hogar desarraigada. ¿Cómo sucedió esto? Analícelo bien y encontrará que fue por la desobediencia a Dios. El hecho que rompe la paz en el hogar hoy es pecado.

"Y el hombre respondió: La mujer que me diste por compañera medio del árbol, y yo comí". Génesis 3:12.

Desde aquel entonces el hombre ha estado tratando de esconderse tras las faldas de su mujer. Para mí, una de las cosas más odiosas en toda la faz de la creación de Dios es un "supuesto-hombre" gurrumino (dominado por su mujer) o que permite que la mujer hable cuando debe estar escuchando. Dios tenga misericordia del hombre que trata de ocultar su pecado culpando a su esposa. ¡Pórtese varonilmente aunque le cueste la vida! Pobre mujer; ella no tenía a quien culpar, así es que su defensa fue, "La serpiente me engañó, y comí".

II. EL ORDEN BÍBLICO PARA EL HOMBRE

A. Primeramente, **Dios hizo al hombre.**

¿Cuál es el orden que usó Dios para hacer al hombre? Este es el factor más importante en nuestra consideración del hogar y su relación a la palabra de Dios.

"Y dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; y

"Y estas palabras que yo te mando hoy, estarán sobre tu corazón: Y las repetirás a tus hijos, y hablarás de ellas estando en tu casa, y andando por el camino, y al acostarte, y cuando te levantes: Y has de atarlas por señal en tu mano, y estarán por frontales entre tus ojos: Y las escribirás en los postes de tu casa, y en tus portadas". Deuteronomio 6:6-9.

Aquí encontramos que el hogar es el lugar que se debe usar para enseñar a nuestras familias. No es nada más un lugar para comer, dormir y descansar, sino que se debe usar como el fundamento sobre el cual debemos establecer nuestras vidas. Yo me pregunto día a día, cuantos de vosotros toman la Palabra de Dios y se la enseñan a sus familias. Yo no estoy hablando de nada más leérsela, sino de enseñar la palabra de Dios a tu familia. Cada varón debe enseñarles la Palabra de Dios a su esposa y a sus hijos en el hogar. Debes tener devocionales con tu familia, y cada varón debe guiar a su familia a adorar al Señor Dios.

Nunca se me olvidará esta historia que debe ser cierta. Un hombre que tenía varios hijos, cada mañana a las diez en punto tomaba a su esposa e hijos y les enseñaba la Palabra de Dios y luego tenían oración. Su medio de vivir era agricultor, y ese año estaba lloviendo mucho. La hierba estaba por consumir el algodón, lo cual era su producto principal. Un día él y su familia andaban quitando la hierba del algodón cuando notaron que quería llover en cualquier momento. El papá vio su reloj y vio que

predicadores tienen sus manos atadas acerca de este asunto de ser cabeza del hogar por causa del "infierno-visión", que toda otra cosa conocida al hombre. El televisor ha encadenado el púlpito americano y cerrado las puertas de la iglesia los domingos por la noche y los miércoles por la noche y destruido más hogares, y enviando más almas al infierno en el corto tiempo que tiene en existencia que cualquier otra cosa que ha sido inventada desde que Dios creó al hombre.

Cualquier persona de mente abierta que lee el Salmo 101, no podría continuar viendo el televisor y de cierto que tú lo destruirías y te desharías de él y si no, hay algo mal con tu vida espiritual. Cuando yo llego a mi casa, deseo estar libre de Hollywood, bebidas, humo, maledicencia, chistes, palabras vulgares, mujeres desnudas, asesinatos, calumnias, mentiras, chismes y el mundo en general. El hogar debe ser un lugar donde sentimos y tenemos la mera presencia de Dios y estar libre del diablo y todas sus asechanzas.

¿Porqué no puede ser el hogar un lugar donde únicamente la Palabra de Dios prevalece en vez de periódicos y revistas y otras materias escritas que no exaltan a nuestro Señor y Maestro, Jesucristo? Yo muy pocas veces visito otros hogares porque cuando tengo un momento libre mejor prefiero alejarme del mundo lo más que sea posible y encerrarme con Jesucristo. ¿No sería bonito si pudieras entrar en la casa de cada hijo de Dios y encontrar únicamente la dulce presencia

todos los animales y todas las aves, que Él no escogió uno de éstos para que fuese su ayuda idónea. Más amó Dios tanto al hombre que tomó una costilla de su costado y de allí creó a la mujer exclusivamente para el hombre. Por lo tanto, la mujer fue hueso de sus huesos y carne de su carne.

También mostró Dios su amor para con el hombre en decirle en el principio qué hacer con sus padres. En Génesis 2:24, Dios le dice al hombre que deje a sus padres y que se allegue a su mujer. Nunca ha habido una casa tan grande en que puedan alojarse dos familias apaciblemente allí, y el Señor lo sabía, y por lo tanto nos dejó instrucciones acerca de lo que tenía que hacer una pareja recién casada. Dios en su amor por nosotros y por su conocimiento de la humanidad, sabía que para prevenir contiendas y disgustos, el hombre tenía que abandonar a su familia. Dios sabía y ordenó desde el principio que jóvenes recién casados tenían que mantenerse a sí mismos y no depender de sus padres.

En el primer hogar no había riñas ni disgustos, ni gritos, ni celos, ni críticas, ni ninguna de las maldades que se encuentran en los hogares de hoy. ¡Este era el hogar perfecto y cuán feliz era! Que paz y gozo tenían en su compañerismo con el Señor. Ambos Adán y Eva estaban en el lugar que Dios les había dado. No había disensión entre ellos acerca de cuál era la cabeza y cuál era la ayuda idónea: Se encontraban en perfecta armonía con el Señor y el uno con el otro.

De todas las historias tristes que jamás ha contado Dios o el hombre, la más triste se registra en Génesis 3:1-7.

"Pero la serpiente era astuta, más que todos los animales del campo que Jehová Dios había hecho; la cual dijo a la mujer: ¿Conque Dios os ha dicho: No comáis de todo árbol del huerto? Y la mujer respondió a la serpiente: Del fruto de los árboles del huerto podemos comer; pero del fruto del árbol que está en medio del huerto dijo Dios: No comeréis de él, ni le tocaréis, para que no muráis. Entonces la serpiente dijo a la mujer; No moriréis; más sabe Dios que el día que comiereis de él, serán abiertos vuestros ojos, y seréis como dioses sabiendo el bien y el mal. Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido, el cual comió así como ella. Y fueron abiertos los ojos de ambos, y conocieron que estaban desnudos: entonces cosieron hojas de higuera, y se hicieron delantales."

Aquí se registra la primera mentira del hombre: El Señor no les dijo que en el día que ellos tocaren el fruto morirían; Él les dijo que no comiesen de ello. Si Eva hubiese hecho lo que debería haber hecho, no hubiese hablado con el diablo sino que hubiera esperado a su marido, y hubiera dejado que él hablase.

encontrar descanso. No debería tener que salir a la playa para estar confortable. El hogar debe ser un lugar de descanso y comodidad. Si tu casa no es un lugar de descanso y comodidad, debes cambiarlo ahora mismo para que sí lo sea.

D. El hogar debe ser un refugio del mundo de pecado y de molestias.

El promedio de los hogares es todo menos un refugio del pecado. La mayoría de los hogares son una fosa de pecado. El cincuenta y seis por ciento de todo el licor consumido en los Estados Unidos de América, es consumido en el hogar. El hogar es un lugar para la baraja (naipes), dados y toda clase de instrumento de juegos de apuestas. La mayor parte de los niños y niñas aprenden la inmoralidad sexual en la casa. A un niño se le hizo una pregunta acerca de su papá y él contestó que su verdadero papá estaba trabajando pero que el querido de su mamá la venía a ver. Eso se puede decir tanto del hombre como de la mujer pero lo que yo quiero demostrar es que la mayor parte de los hogares no están en orden bíblico. Por tanto, Dios no vivirá en tu hogar, ni tampoco tendrá comunión contigo.

La mayor parte de los hogares americanos tienen un televisor, en vez de ser un refugio contra el pecado y el mundo, tienes al mundo y toda su maldad allí mismo en la sala de tu casa. Yo creo que el televisor ha hecho más para destruir hogares que cualquier otra cosa que Satanás ha inventado. Más

3. Problemas sociales serían solucionados. Problemas criminales serían solucionados. Ya no habría divorcios, ni homicidios, ni robos, ni raptos, ni borrachos, ni drogadictos y cosas semejantes; Billares, salones de baile, cines, salones de vinos y licores, salones de juegos de azar se cerrarían, si los hogares americanos siguieran el orden Bíblico y se pusieran bien delante de Dios.

Había un juez en los Estados Unidos de América, que litigó por varios años. Después fue juez en un tribunal juvenil por muchos años más. Su preocupación fue grande porque había mucho crimen entre los jóvenes de Estados Unidos pero poco crimen entre los jóvenes de otros países. Decidió ir a Europa y desengañarse por sí mismo, así es que dejó su puesto y se fue para Inglaterra. Después de haber estudiado los registros de varios países encontró que Italia tenía menos delincuentes juveniles que cualquier otro país en el mundo, y por tanto, para allá se embarcó. Después de haber vivido en hogares italianos por mucho meses y después de haber estudiado las vidas del pueblo en general, decidió regresar a los Estados Unidos y dar su informe. Cuando llegó le pidieron que declarara sus hallazgos. El dijo: "yo puedo dar el remedio para nuestros problemas juveniles en ocho palabras. **¡Qué el hombre sea la cabeza del hogar!**"

De todos los chinos en Chicago nunca ha habido uno de ellos declarado culpable de rapto, o de robo, o de asalto de banco, o de abandono. De todos los

EL HOGAR

Deuteronomio 22:8 *"Cuando edificares casa nueva, harás pretil a tu terrado, para que no pongas sangre en tu casa, si de él cayere alguno"*.

Yo creo que el hogar es lo más grande, lo más antiguo y la institución más sagrada sobre la faz de la tierra. Encontramos que Dios creó el hogar como cuatro mil años antes de que la iglesia existiese. Lo que más se necesita en nuestro país hoy es que el hogar tenga una relación correcta con Dios.

Entonces los pecados del crimen, guerra, inmoralidad, profanación, blasfemia y desobediencia a Dios caería a nivel sumamente bajo. En la mente de Dios el hogar es de suma importancia, y por lo tanto, debería ser importante en las mentes de los hombres.

Todo lo que hizo Dios fue hecho en un orden divino, dentro de cuyos límites, debe operar y este orden nunca cambia. Cuando Dios instituyó el primer hogar dio un orden divino, y esto es de lo que nos ocuparemos primordialmente en este mensaje.

I. EL PRIMER HOGAR

"Formó, pues, Jehová Dios al hombre del polvo de la tierra, y alentó en su nariz sopro de vida; y fué el hombre en alma viviente. Y había

Jehová Dios plantado un huerto en Edén al oriente, y puso allí al hombre que había formado. Tomó, pues, Jehová Dios al hombre, y le puso en el huerto de Edén, para que lo labrara y lo guardase. Y mandó Jehová Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto comerás; Más del árbol de ciencia del bien y del mal no comerás de él; porque el día que de él comieres, morirás. Y dijo Jehová Dios: No es bueno que el hombre esté solo; haréle ayuda idónea para él. Formó, pues, Jehová Dios de la tierra toda bestia del campo, y toda ave de los cielos y trájolas a Adán, para que viese cómo les había de llamar; y todo lo que Adán llamó a los animales vivientes, ese es su nombre. Y puso Adán nombres a toda bestia y ave de los cielos y a todo animal del campo: mas para Adán no halló ayuda que estuviese idónea para él. Y Jehová Dios hizo caer sueño sobre Adán, y se quedó dormido: entonces tomó una de sus costillas, y cerró la carne en su lugar; y de la costilla que Jehová Dios tomó del hombre, hizo una mujer, y trájola al hombre. Y dijo Adán: Esto es ahora hueso de mis huesos, y carne de mi carne; ésta será llamada Varona, porque del varón fue tomada. Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y allegarse a su mujer, y serán una sola carne". Génesis 2:7-8 y 15-24.

Note que en el primer hogar Dios hizo primero al hombre, y luego le puso en el huerto. Cómo debe el hombre estar agradecido de que cuando Dios hizo

del Espíritu Santo? Podríamos tener una pequeña parte del cielo aquí en la tierra y tendríamos el verdadero poder de Dios con el hombre.

VI. COMO TENER UN HOGAR BÍBLICO

1. Sigue el Orden Bíblico.

1. El orden Bíblico en breve es lo siguiente: varón, esposo, padre, testigo o predicador.

Mujer, esposa, madre, y testigo. Los hijos completamente sujetos a los padres.

2. Permite que Cristo sea la cabeza del hombre, y el hombre sea la cabeza del hogar, y la mujer completamente sujeta al marido, y los hijos gobernados por los padres.

3. Lee, estudia y practica la Biblia todos los días y cada hora de cada día en el hogar, como se relata en la Santa Palabra de Dios en Deuteronomio 6:6-9.

VII. LOS RESULTADOS DE ESTA CLASE DE HOGAR

1. Felicidad y gozo completo en Cristo con una vida victoriosa por Jesucristo.

2. Muchachos y muchachas vivirían para Jesús y deseosos por servirle con todo su corazón.

llamado a cada uno para vivir y practicar en nuestros hogares lo que te hemos dado en este mensaje.

Si podemos ser de utilidad, más de la ayuda que has recibido por medio de este mensaje, escríbenos, o llámanos, o ven a visitarnos a la siguiente dirección.

Tenemos algunos otros mensajes que nos daría gusto enviarte gratis, si lo deseas.

EL ORDEN DE DIOS PARA EL HOGAR CRISTIANO

INTRODUCCIÓN

El hogar es la institución más vieja del mundo y la más importante. Como son nuestros hogares, así serán nuestras iglesias, nuestros países y nuestro mundo. Hablamos de salvar nuestro país: ¡salvemos nuestro hogar, y nuestro país será salvo! Hablamos de avivamiento, y necesitamos uno para sobrevivir, pero permite que el avivamiento empiece por el hogar y tendremos avivamiento en la iglesia. Queremos prevenir el crimen; entonces hay que empezar en el hogar enseñando a nuestros hijos.

El hogar es la institución más importante del momento. ¡Dios lo instituyó en el principio y lo puso en el orden de su deseo, y si no empleamos ese orden, jamás veremos un avivamiento continuo! Nuestro país continuará desmoronándose en la manera y al mismo paso del deterioro del hogar, y el crimen continuará incrementándose.

Este mensaje nos fue dado por el Señor nuestro Dios con un sólo propósito y, eso es para llamar a los hogares al orden que Dios ordenó en el principio.

chinos en Chicago nada más ha habido un sólo caso de robo. Ni uno de los diez mil (aproximadamente) jóvenes chinos de Nueva York han tenido que comparecer ante un tribunal por pillaje, narcóticos, exceso de velocidad, robo, vandalismo, asaltos, arrebatación de bolsos, o por golpear a otro. ¿Es algo raro, verdad, que un pueblo que no conoce a nuestro Señor Jesucristo, tenga un récord tan limpio y en cambio, el nuestro tan sucio? El secreto, si le puedes llamar tal, es que ellos siguen mucho del orden Bíblico: el hombre es la cabeza del hogar, la mujer es sujeta al hombre, y los hijos respetan y obedecen a sus padres. ¡Yo creo que nos sería un bien seguir el ejemplo!

¡Qué Dios bendiga ricamente a todos lo que leen éste "Mensaje de Vida", y que tú te apartes a solas con el Señor Jesús y confieses tu pecado tan terrible a Él! Después pon tu casa en orden, y empieza a servir al Señor Jesucristo en el orden Bíblico.

Al tiempo de este impreso yo he vivido esto por treinta años y puedo decir por experiencia que la Palabra de Dios es verdad y que le traería gran gozo a todo el que viviere este mensaje.

Damos gracias a Dios por su bondad hacia nosotros durante estos días de odio y desconfianza, y de incredulidad, y problemas que nos rodean. Seguramente, Dios nos encuentra cada día así como nosotros lo encontramos a Él y buscamos su rostro para que Él nos guíe a toda la verdad. Él nos ha